



思誠

謹んで 新年のお慶びを
申しあげます

校長 藤森 貴広

令和二年（二〇二〇年）がスタートしました。皆様におかれましては、ご家族一緒によい年をお迎えになられたことと拝察いたします。

今年度は、庚子（かのえね）です。干支の特徴としては、栄え繁栄することを意味し、可能性のある未来に向かって伸びていく一年となることが期待できる年だそうです。「令和」も二年目となり、やや落ち着いた感がありますが、今年こそ災害のない年であることを願うばかりです。そして、いよいよ東京オリンピック・パラリンピック開催の年となりました。「おもてなし」で始まったオリンピック決定から、早いもので七月二十四日には新国立競技場に世界のアスリートが集結します。歴史的な瞬間や感動を見逃すことなく、オリンピック・パラリンピックを楽しみたいと思います。

さて、教育においては、四月から新学習指導要領の全面実施を迎えます。高学年での英語の教科化やプログラミング教育を含む情報活用能力の育成など、将来の子どもたちの環境の変化に対応した新しい教育の推進が始まっていきます。

加速化する国際化の流れや将来予想されるAIによる社会環境の変化に、今の子どもたちは仕事や生活も含めて対応していかなければなりません。そのためにも、変化を受け入れる柔軟な資質と能力が求められます。学校教育は、こうした人材育成の目標に立った教育実践を進めていく必要があります。と同時に、「生きていく力」を育成して、集団や社会の中で自分の考えや思いが言える人づくりも求められます。思誠小学校の子どもたちに、こうした力を着けていくために、教職員の研修が必要なのは勿論ですが、保護者や地域の皆様のご理解とご協力こそが、何よりの頼りであり、支えとなります。

「新しい時代」を生き抜いていく子どもたちへ皆様の温かいエールをお願いして、新年のあいさつとさせていただきます。本年もどうぞ、よろしくお願いたします。

学校だより

令和2年
1月8日発行

新見市立
思誠小学校
TEL (0867)
72-0041

人権の花の活動に取り組んで

今年度、思誠小学校は人権の花の活動の依頼を受けました。この活動は昭和五十七年から三十七年間も続いている由緒あるものです。その人権の花の栽培活動に三年生が取り組みました。

育てた花は、マリゴールド・キバナコスモス・ミニヒマワリ・アサガオ・ケイトウ・アスターの六種類です。

お互いに声をかけあって水をやり、作業を進めたりする姿に、人権の花を育てながら、お互いを思いやる気持ちが育ってきているように感じました。

栽培の過程の中で、子葉をネキリムシやナメクジに食べられることもありました。植物が育つのが当たり前のことではなく、植物の気持ちを考えながら、世話をすることが大切なことであると学んだようです。

いろいろな苦労もありながら、花をつけていく植物を見たときには、児童から歓声が上がりました。この花と共に、子どもたちの周りを思いやる心も大きく咲いたように感じました。

花が終わった後、みんなで種を取り、ていねいに袋詰めもしました。この種が、いろいろなところで芽を出して思いやりの花をたくさん咲かせてくれることを楽しみにしています。



スポーツを通して人権学習

十二月十一日（水）に、岡山シーガルズの選手と六年生で、人権スポーツふれあい教室を行いました。

バレーボールを通して、運動が得意な子どもも苦手な子ども、お互いに声を掛け合いながら活動するなど、お互いを尊重する様子がみられました。

この活動をきっかけにして、思いやりの心や、お互いを尊重する気持ちを、さらに育ててほしいと思います。



本年もよろしく
お願いいたします。



1月の下校時刻変更予定は次のとおりです。

8日（水）	3学期始業式	14:00	一斉下校
16日（木）	参観日・教育講演会	14:30	一斉下校
27日（月）	3年生クラブ見学	1~2年 15:00・3~6年 16:00	下校

1月の行事予定 生活目標「気持ちのよいあいさつや言葉遣いをしよう。」

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	水	㊦ 元日	16	木	参観日・教育講演会 14:30 一斉下校
冬休み					
7	火	冬季休業日最終日	17	金	クラブ いっせーのーDAY
8	水	3学期始業式 給食開始 14:00一斉下校 学校・学年だより配付	23	木	車づくり出前工場見学（5年生）
10	金	安全の日 委員会	24	金	代表委員会 安全の日 学校給食週間（～30日）
13	月	㊦ 成人の日	27	月	クラブ（3年生クラブ見学） 1~2年 15:00 3~6年 16:00 下校
14	火	ベルマークの日 学校集金口座振替日	28	火	ベルマークの日
15	水	ふれあいタイム【ボランティア】	29	水	学校だより・学年だより配付
			30	木	一中出前授業（6年生）
			31	金	入学説明会

※16日（木）の参観授業 13:30~14:15 教育講演会 14:30~15:40

第三十九回 思誠学区防犯パトロール隊意見交換会

昨年末の十二月五日（木）に、パトロール隊、新見警察署等、生活指導部員の皆様にご参加いただき、「意見交換会」を行いました。会に先立ち、本校パトロール隊が岡山県で唯一の『功労ボランティア団体』として全国表彰（9月・東京）されたことを、太田愛児会長から紹介していただきました。引き続き、生活指導部員の進行で、登下校中の児童の様子、パトロール上の注意点や通学路の危険箇所等について、活発に意見交換をしていただきました。そして最後に例年のことですが、日頃の見守り活動へのお礼の気持ちを込め、全校児童を代表して六年生から、感謝状をお渡ししました。今後ともパトロール隊のご支援ご協力をいただきながら、学校や家庭、地域での安全指導に生かしたいと思っております。

